

El Milenio

Por el Rosh Dr. Javier Palacios Celorio

 YouTube

 Shalom132

 Gozo y Paz

Estudios de Torah las 24 Horas

Su servidor, el Doctor Javier Palacios Celorio, Roeh (pastor) de la Kehilá (congregación) Hanaá v' Shalom (Gozo y Paz) en Tehuacán, Puebla, México.

De parte de todos acá le invitamos a visitar las páginas de internet: www.gozoypaz.mx, www.simjatorah.org (en español) y www.yaakovswell.net (en inglés).

Los canales de YouTube: Shalom132, Kehila Gozo y Paz (en español) y Yaakovswell (en inglés).

Nuestra radio en internet: Simja Torah; funciona las 24 horas, los 360 días del año hebreo.

Y la TV en internet: Gozo y Paz TV, en nuestro canal de YouTube Kehila Gozo y Paz; las 24 horas, los 360 días del año hebreo.

Ahí usted encontrará audios, vídeos y apuntes, que puede usted bajar, copiar y regalar. Hágalo con toda confianza, y hágalo pronto porque los tiempos se están acabando. Nosotros aquí no hacemos negocio con la palabra de nuestro Elohim (Dios).

ÍNDICE

EL MILENIO	6
• Los que no van a entrar al Milenio:.....	11
• Los que van a entrar al milenio:	12
• Los Kadoshim reinaremos con YAHSUA HAMASHIAJ:	14
• En el milenio habrá mucho gozo:.....	15
• YAHWEH quitará la maldición de la tierra:	18
• Se quitará lo feroz de los animales y la cacería:.....	19
• En el milenio no habrá opresión de ningún tipo, ni política, ni religiosa, ni social:.....	20
• En el milenio todo será kadosh:	22
• En el milenio habrá una total justicia:.....	26
• No habrá enfermedades:.....	28
• Habrá plenitud del Ruaj HaKodesh:	30
• Habrá más luz que nunca:.....	32
• Se guardará el Shabbat:	33
• Los niños tendrán de cien años:	34
• En el milenio todos adorarán a YAHWEH y guardan lógico la Torá:	39
• Habrá abundancia en todo:	41

- Va a haber una gran prosperidad porque no habrá guerra:
..... 43
- Todo será lleno del esplendor de YAHWEH: 46
- No habrá idolatría: 48
- Habrá consuelo del Ruaj HaKodesh: 49
- Quitará todos los defectos físicos:..... 50
- Habrá un pleno conocimiento del Ruaj HaKodesh: 52
- Habrá total protección en el milenio: 55
- Habrá trabajo para todos:..... 57

EL MILENIO

El milenio es real, es literal, no es como piensan algunas personas que el milenio es algo simbólico o que inclusive, ya estamos en el milenio; no, el milenio es real, es literal, mil años va a reinar YAHSHUA HAMASHIAJ acá en la tierra.

Tampoco es la Nueva Yahrushalayim; la Nueva Yahrushalayim, la que desciende del cielo, esa Nueva Yahrushalayim va a descender después del milenio. Ahora, el milenio dura desde que viene YAHSHUA hasta el juicio del gran trono blanco, el juicio final. El milenio no es eterno, porque algunas sectas lo consideran así, pero nosotros somos mesiánicos, nos basamos a lo que dice la bendita palabra del Todopoderoso, no le quitamos ni le añadimos. Entonces el milenio no es eterno y representa el día séptimo, como hoy que estamos celebrando Shabbat o como cuando celebramos la fiesta de Sukot, por eso es muy importante que para entender el milenio, entendamos primero qué es el Shabbat y qué es la gran fiesta de Sukot, entonces como entendemos bien todo esto, por eso vamos a celebrar la fiesta de Sukot, y viviremos y reinaremos con YAHSHUA HAMASHIAJ mil años. Vamos prontamente a

Apocalipsis 20, vamos para allá, en Apocalipsis 20 dice lo siguiente en el verso uno al verso siete, que satanás va a ser atado (YAHSHUA HAMASHIAJ le reprenda, lo sujetamos y lo echamos fuera en el nombre de nuestro Adon YAHSHUA HAMASHIAJ) por mil años y después de eso

va a engañar a las naciones, pero bueno, entonces en el verso cuatro están los tronos de los que han de juzgar a los hijos de Israel y se ven las almas de los decapitados por el testimonio de YAHSHUA y por la palabra de Elohim, y en el verso cuatro dice al final: Ellos no recibieron la marca de la bestia, no adoraron a la bestia, etcétera, y entonces van a reinar con YAHSHUA mil años.

Ahora, hay varios grupos y el Eterno tiene un plan para cada grupo y para cada quién, entonces por eso les recomiendo ver el tema “Natzal”, y eso quiere decir arrebatado, arrebato, jarpazo, episumago que quiere decir sacar a la fuerza, eso es el natzal y el natzal es real.

Ahora, durante el milenio hasatán va a estar atado, pero durante el milenio también va a haber pecado, porque el hombre es tan necio que prefiere seguir sus propios impulsos y seguir a la carne. Vamos rápidamente a Isaías 24, y les pido que pongan un papelito en Isaías porque Isaías es el profeta que más profetizó, amados hermanos, sobre el milenio y vamos a ir al verso veintiuno y veintidós, Isaías 24:21-22 ²¹ *Acontecerá en aquel día, que YAHWEH castigara al ejército de los cielos en lo alto (es decir, que a todas las potestades demoniacas las va a castigar), y a los reyes de la tierra sobre la tierra.* ²² *Y serán amontonados como se amontona a los encarcelados en mazmorra, y en prisión quedarán encerrados, y serán castigados después de muchos días.*

Eso significa el milenio y eso está en Apocalipsis 20:4, se refiere a hasatán y todas sus huestes. Ahora, el milenio va a ser en la tierra, vamos a Apocalipsis 5:10 ¹⁰ *Y nos has hecho para nuestro Elohim reyes y kohanim (o sea, mal traducido*

como sacerdotes), y *reinaremos sobre la tierra*. Es decir, el milenio es en la tierra, no es en el cielo.

Vamos a Zacarías, al profeta Zacarías 14:9 dice así: ⁹ *Y YAHWEH será Rey sobre toda la tierra. En aquel día YAHWEH será uno, y uno su nombre*. Porque YAHWEH es YAHSUA, entonces el milenio es en la tierra, no es en el cielo, no es la Nueva Yahrushalayim. Vamos a ir otra vez a Isaías, por favor hermanos, Isaías 19:18-19 dice así: ¹⁸ *En aquel tiempo habrá cinco ciudades en la tierra de Egipto que hablen la lengua de Canaán (o sea, el hebreo), y que juren por YAHWEH de los ejércitos; una será llamada la ciudad de Herez.* ¹⁹ *En aquel tiempo habrá altar para YAHWEH en medio de la tierra de Egipto, y monumento a YAHWEH junto a su frontera.*

Entonces, en el milenio, los egipcios van a poner un monumento a YAHWEH, no una estatua porque eso está prohibido, pero sí un monumento al Todopoderoso, y aquí explico que muchos árabes serán salvos porque reconocerán que YAHWEH es Elohim, que YAHSUA es Mashiaj y que YAHWEH y YAHSUA es uno.

Quiero que sepan que ahorita en África, en naciones islámicas, ya muchos están creyendo en YAHSUA, y lo digo con humildad para gloria del Eterno, son miembros de esta congregación “Gozo y Paz”. Quiero decirles que también que en Irán, y saludos a hermanos allá en África y en Irán, una nación totalmente islámica, muchos ya están creyendo en YAHSUA HAMASHIAJ, entonces ya va la recta, el milenio viene, YAHSUA viene.

Dice así Isaías 19:20-25 ²⁰ *Y será por señal y por testimonio a YAHWEH de los ejércitos en la tierra de Egipto; porque clamarán a YAHWEH a causa de sus opresores, y Él les enviara salvador y príncipe que los libre.* ²¹ *Y YAHWEH será conocido de Egipto, y los de Egipto conocerán a YAHWEH en aquel día, y harán sacrificios y oblación; y harán votos a YAHWEH y los cumplirán. (Increíble)* ²² *Y herirá YAHWEH a Egipto; herirá y sanará, y se convertirán a YAHWEH, y les será clemente y los sanará.* ²³ *En aquel tiempo habrá una calzada de Egipto a Asiria, y asirios entrarán en Egipto, y egipcios en Asiria; y los egipcios servirán con los asirios a YAHWEH.* ²⁴ *En aquel tiempo Israel será tercero con Egipto y con Asiria para bendición en medio de la tierra;* ²⁵ *porque YAHWEH de los ejércitos los bendecirá diciendo: Bendito el pueblo mío Egipto, (¿te das cuenta, la misericordia del Eterno?) y el asirio obra de mis manos, e Israel mi heredad. Bendito es el Todopoderoso.* Recuerda que los profetas profetizaron para su tiempo y también para este tiempo, muchos profetizaron para el tiempo de ellos y también para el tiempo del milenio, muchos profetizaron para su tiempo y para el tiempo de la nueva Yarushalayim. En Zacarías 14:4-9 Vemos cómo viene YAHSHUA, y todo eso ya está ministrado en los profetas, tú si quieres estudiar Zacarias, Oseas, Amós, todo está en el canal de YouTube Shalom 132 y todos son bienvenidos. En Zacarías 14, habla de que YAHWEH afirmará sus pies en el verso cuatro, en el monte de los olivos y el monte se partirá en dos, una parte será al oriente y otra al occidente. La idea

es aquí dice en él verso ocho: Acontecerá también en aquel día, que saldrán de Jerusalén aguas vivas, la mitad de ellas hacia el mar oriental, y la otra mitad hacia el mar occidental, en verano y en invierno, y YAHWEH como ya lo leímos será Rey sobre toda la tierra.

Él milenio, en aquel día YAHWEH será uno y uno su nombre, viene YAHSUA HAMASHIAJ y desciende. Tú después puedes leer con calma, todos esos versos, del verso cuatro, hasta el verso nueve.

Ahora vamos a ir a Ezequiel 47 por favor, esta cita de Ezequiel 47, vamos a ver desde el verso ocho Ezequiel 47:810

⁸ Y me dijo: Estas aguas salen de a la región del oriente, y descenderán al Araba, y entraran en el mar; y entradas en el mar, recibirán sanidad las aguas. ⁹ Y toda alma viviente que nadare por donde quiera que entraren estos dos ríos, vivirá; y habrá muchísimos peces por haber entrado allá estas aguas, y recibirán sanidad; y vivirá todo lo que entrare en este río. ¹⁰ Y junto a él estarán los pescadores, y desde En-gadi hasta En-eglaim será su tendadero de redes; y por sus especies serán los peces tan numerosos como los peces del Mar Grande.

Del Mar mediterráneo, mar grande quiere decir mar mediterráneo, quiere decir que habrá abundancia de comida en el milenio, bendito es el Abba Kadosh, nada de que los pescadores sueltan las redes y solo dos, tres pececitos, va a ser en abundancia.

Ahora, muchos confunden el milenio con la nueva Yahrushalayim. Vamos a 1 Pedro 1:4 *⁴ Para una herencia incorruptible, incontaminada e inmarcesible, reservada en*

los cielos para vosotros. Aquí sí está hablando de la nueva Jerusalén. Jadash Yarushalayim, nueva Jerusalén, y eso será después del milenio.

Ahora, ¿Quiénes no entrarán al milenio? Porque eso es importante, en Gálatas 5 está descrito quienes no van a entrar al milenio: los que hacen las obras de la carne, si tú estás incluido entonces arrepiéntete antes de que venga juicio, te deseo lo mejor, entonces arrepiéntete.

- **Los que no van a entrar al Milenio:**

Gálatas 5:18-24 ¹⁸ Pero si sois guiados por el Ruaj, no estas bajo la ley ¹⁹ Y manifiestas son las obras de la carne, que son: adulterio, fornicación, inmundicia, lascivia ²⁰ idolatría, hechicerías, enemistades, pleitos, celos, iras, contiendas, disensiones, herejías, ²¹ envidias, homicidios, borracheras, orgias, y cosas semejantes a estas; acerca de las cuales os amonesto, como ya os lo he dicho antes, que los que practican tales cosas no heredaran el reino de Elohim.

Y aquí se refiere específicamente como Judío, Rab Shaul/Pablo, se refiere al milenio. Ahora, si tú haces alguna de estas cosas y te dices mesiánico, estas reprobado, te recomiendo que hagas arrepentimiento ya que estamos en los cuarenta días de teshuvá, cuarenta días de arrepentimiento hasta llegar a Yom Kippur. Vamos a otra cita, en Apocalipsis 21:8 también está una lista de quienes no van a entrar al reino del Eterno y el reino es el milenio. El reino llevo a nosotros a los que creemos, pero todavía no está reinando YAHSHUA

directamente en la tierra, mira cuanta violencia y derramamiento de sangre.

Apocalipsis 21:8 ⁸ Pero los cobardes e incrédulos, los abominables y homicidas, los fornicarios y hechiceros, los idólatras y todos los mentirosos tendrán su parte en el lago de fuego y azufre que es la muerte segunda.

Ellos ni siquiera van a resucitar si es que murieron en la primera resurrección, como vimos en Apocalipsis 20:4, si no hasta la segunda resurrección, que será después del milenio, entonces esa gente no entra al reino de los cielos. Ahora, la pregunta ¿Quiénes entraran al milenio?

- **Los que van a entrar al milenio:**

Zacarías 13:8-9 ⁸ Y acontecerá en toda la tierra, dice YAHWEH , que las dos terceras partes serán cortadas de ella, y se perderán; más la tercera quedará en ella. ⁹ Y meteré en el fuego a la tercera parte, y los fundiré, como se funde a la plata, y los probaré como se prueba el oro. El invocara mi nombre, y yo lo oiré, y diré: Pueblo mío; Y él dirá:

YAHWEH es mi Elohim.

Las dos terceras partes de la tierra serán cortadas, viene una destrucción, hago un paréntesis. (Ahorita me están pidiendo muchos hermanos: Por favor Roeh, ore para que se acabe el incendio en el Amazonas, etcétera, por favor ore. No puedo orar por eso. Les voy a explicar porque, porque es parte de los juicios, se va a quemar más de la tercera parte de los árboles, está profetizado hermanos, ya empezaron los sellos. Yo no

puedo orar para decirle al Eterno: Padre que no se cumpla está profecía de Apocalipsis. O cuando me dicen: Roeh por favor ore para que pare la violencia aquí en este país o en este estado de la república Mexicana. No puedo orar por eso, puedo orar para que te guarde, pero no puedo orar para que haya seguridad, porque no va a haber seguridad, seria decirle al Eterno: Por favor, oro para que no se cumplan tus profecías ¿Quién entendió hermanos? Omein. Solo la tercera parte de la humanidad entrara al milenio y eso purificada todavía con fuego, por lo tanto muere el 70% de la población mundial, y eso ya lo vimos en Zacarias 13:8-9 de los que queden serán purificados con fuego, o sea que la cosa va que arde, por eso tienes tú que estar bien en santidad, lo acabamos de leer en Zacarias 13:9.)

Ahora vamos a Zacarias 14, en el verso 16. Va a haber gente que va a sobrevivir, o sea de esa tercera parte, lógico me estoy refiriendo. En Zacarias 14:16 ¹⁴ Y todos los que sobrevivieren de las naciones (no está solamente hablando de Israel, si no de las naciones) que vinieron contra Jerusalén, subirán de año en año para adorar al Rey, a YAHWEH de los ejércitos, y a celebrar la fiesta de los Sukot/milenio. No habla solamente de Israel, si no de las naciones, esto va a ser en el milenio, tú ya lo habías aprendido, que bueno y si no bienvenido. Ahora, esto quiere decir que si sobrevive gente no todos mueren en la gran tribulación.

• **Los Kadoshim reinaremos con YAHSUA HAMASHIAJ:**

No va a reinar ningún impío, está cita ya la leímos, pero es importante, Apocalipsis 20:4-6 Solamente los santos reinaremos con YAHSUA por mil años, entonces si tú estás haciendo cosas que no convienen, arrepíentete, el tiempo ya se acerca, YAHSUA viene pronto. Vamos a ir a Apocalipsis y yo di unos estudios sobre las profundidades del reino de los cielos ¿si recuerdan? Todo eso está en el canal de YouTube Shalom 132 para todos ustedes que son nuevecitos, bienvenidos todos.

Apocalipsis 2:26-29 ²⁶ Al que venciere y guardare mis obras hasta el fin, yo le daré autoridad sobre las naciones. (Está hablando del milenio) ²⁷ Y las regirá con vara de hierro, y serán quebradas como vaso de alfarero; como yo también la he recibido de mi Padre; ²⁸ y le daré la estrella de la mañana. ²⁹ El que tiene oído, oiga lo que el Ruaj HaKodesh dice a las kehilot. Todo esto ya está ministrado, entonces solamente los santos reinan con YAHSUA. Vamos al profeta Daniel por favor

Daniel 7:18 y 27 ¹⁸ Después recibirán el reino los santos del Altísimo, y poseerán el reino hasta el siglo, eternamente y para siempre. (porque después entramos a la nueva Yarushalayim). Tú alma hermano si estas en santidad y mi alma son eternas, este cuerpo es corruptible, pero nuestra alma es eterna. Ahora vamos a ver el verso 27: ²⁷ Y que el reino, y el dominio y la majestad de los reinos debajo de todo el cielo,

sea dado al pueblo de los santos del Altísimo, cuyo reino es reino eterno, y todos los dominios le servirán y obedecerán. Entonces aquí te remite también a la nueva Yahrushalayim, pero el milenio no es eterno, lo que sí es eterno es el reino, no el milenio; el milenio solamente dura mil años, después de reinar mil años entraremos a la nueva Yahrushalayim que es el día octavo y eso si ya es para siempre. Bendito es el nombre de YAHSHUA HAMASHIAJ

Lucas 19:17 ¹⁷ Él le dijo: Está bien, buen siervo; por cuanto en lo poco has sido fiel, tendrás autoridad sobre diez ciudades. El milenio, el Eterno va a dar naciones o ciudades que se gobiernen, que gobernemos los santos, entonces el milenio y la eternidad y después en la nueva Yahrushalayim. Ahora, esto si ya lo ministre pero sí es muy importante que lo vuelva a recalcar, atención. Muchos árabes serán salvos y ya lo dije que tanto los egipcios van a hacer un monumento para YAHSHUA HAMASHIAJ en la frontera con Israel, lo acabamos de leer en Isaías 19:19

- **En el milenio habrá mucho gozo:**

Entonces si tú no te gozas desde acá, no pienses entrar al milenio, porque solamente vamos a entrar al milenio los que demostramos gozo a más no poder en santidad, porque también hemos tenido gente que dice muchos gritos de HalleluYah y gloria a Di-s, etcétera, pero viven una vida totalmente terrible. Habrá mucho gozo, en el milenio, la gente en Shabbat, no va a pasar por su pan así, porque va a estar el

Rey; pero si tú eres salvo , tienes que entender que tú eres templo del Ruaj HaKodesh y que el Rey está dentro de ti, se tiene que notar el gozo desde ahora.

Entonces vamos a Jeremías por favor.

Jeremías 30:18-19 ¹⁸ Así ha dicho YAHWEH: He aquí yo hago volver a los cautivos de las tiendas de Yakov, y de sus tiendas tendré compasión, y la ciudad será edificada sobre su colina, y el templo será asentado según su forma. (en el monte de Sión, no donde esta ahorita el Kotel, en el monte de Sión, recuerden esa ministración) ¹⁹ Y saldrá de ellos acción de gracias, y voz de nación que está en regocijo, y los multiplicaré, y no serán menoscabados. Porque va a haber gozo hermanos. Ahora, vamos por favor a Jeremías. Jeremías 31:13-14 ¹³ Entonces la virgen se alegrara en la danza, los jóvenes y los viejos juntamente; y cambiaré su lloro en gozo, y los consolaré, y los alegrare de su dolor. ¹⁴ Y el alma del koen satisfaré con abundancia, y mi pueblo será saciado de mi bien, dice YAHWEH.

Entonces habrá mucho gozo, habrá abundancia de todo, no habrá enfermedades, ahorita vamos para allá. Bendito es el nombre del Todopoderoso.

Sofonías 3:14-17 ¹⁴ Canta oh hija de Sion; da voces de júbilo, oh Israel; gózate y regocíjate de todo corazón, hija de Jerusalén ¹⁵ YAHWEH a apartado tus juicios, ha echado fuera tus enemigos; YAHWEH es el Rey de Israel en medio de ti; nunca más veras el mal (nunca, el milenio, HalleluYah) ¹⁶ En aquel tiempo se dirá a Jerusalén: No temas; Sion, no se debiliten tus manos ¹⁷ YAHWEH está en medio de ti,

poderoso, Él salvara; se gozara sobre ti con alegría, callará de amor, se regocijará sobre ti con canticos.

Todo es canto en el milenio, todo es hermosura ¿Por qué ahora no? Yo no entiendo eso, si tienes el Ruaj HaKodesh, quién va a ministra en el milenio, te tienes que gozar ahora. Zacarías 10:7 ⁷ Y será Efraín como valiente, y se alegrara su corazón como a causa del vino; sus hijos también verán, y se alegrarán; su corazón se gozará en YAHWEH. Nada de lágrimas en el milenio, nada de sufrimiento, nada de eso, YAHWEH es Rey.

Isaías 9:3-4 ³ Multiplicaste la gente, y aumentaste la alegría. Se alegrarán delante de ti como se alegran de la siega, como se gozan cuando reparten despojos. (aquí hay dos alegrías y un gozo, tremendo) ⁴ Porque tú quebraste su pesado yugo, y la vara de su hombro, y el cetro de su opresor, como en el día de Madián.

Entonces está hablando del milenio, que habrá solamente gozo, gozo, gozo, no habrá sufrimiento, bendito es el nombre del Todopoderoso.

Isaías 12:3-6 ³ Sacaréis con gozo aguas de las fuentes de la salvación. ⁴ Y diréis en aquel día: Cantad a YAHWEH, (recuerda un día para Elohim es ¿Cuántos años? Mil), aclamad su nombre, haced celebres en los pueblos sus obras, recordad que su nombre es engrandecido. ⁵ Cantad Salmos a YAHWEH, porque ha hecho cosas magnificas; sea sabido esto por toda la tierra. ⁶ Regocíjate y canta, oh moradora de Sion; porque grande es en medio de ti el Kadosh de Israel. Esta cita se refiere al milenio.

•**YAHWEH quitará la maldición de la tierra:**

Génesis 3:16-19. ¹⁶ A la mujer dijo: Multiplicaré en gran manera los dolores en tus preñeces; con dolor darás a luz los hijos; y tu deseo será para tu marido, y él se enseñoreará de ti. ¹⁷ Y al hombre dijo: Por cuanto obedeciste a la voz de tu mujer, y comiste del árbol que te mande diciendo: No comerás de él; maldita será la tierra por tu causa; con dolor comerás de ella todos los días de tú vida. ¹⁸ Espinos y cardos te producirá, y comerás plantas del campo. ¹⁹ Con el sudor de tu rostro comerás el pan hasta que vuelvas a la tierra, porque de ella fuiste tomado; pues polvo eres, y al polvo volverás. Pero el Eterno es bueno, el Eterno siempre ha tenido misericordia. Esto se quita en el milenio, ya no habrá espinas en el milenio, no habrá abrojos y no habrá cizaña, porque el Eterno también lo compara con los seres humanos que no se consagran. La ferocidad de los animales será quitada, ya no habrá mortandad entre los animales, ni cacerías, todos como el león lo vamos a ver ahora, en otra cita, comerán paja como buey, etcétera, habrá partos sin dolor. Hermanos, pensemos en eso, sin sufrimiento. ¿Quién va captando? ¿pero, quien está gozoso?

- **Se quitará lo feroz de los animales y la cacería:**

Isaías 11:6-9 ⁶ Morara el lobo con el cordero, y el leopardo con el cabrito se acostará; el becerro y el león y la bestia domestica andarán juntos, y un niño los pastoreara. (Bendito es el Abba kadosh; tus niños montarán leones y no les harán nada) ⁷ La vaca y la osa pacerán, sus crías se echarán juntas; y el león como el buey comerán paja. ⁸ Y el niño de pecho jugará sobre la cueva del áspid, y el recién destetado extenderá su mano sobre la caverna de la víbora. ⁹ No harán mal ni dañarán en todo mi santo monte, porque la tierra será llena del conocimiento de YAHWEH, como las aguas cubren el mar. Bendito es el Abba kadosh, tus niños montarán leones y no les harán nada. Bendito es Él, viene un tiempo precioso hermanos ¿cómo perderte todo eso por ver algo malo en internet, por desviar los ojos, aceptar un soborno, una tracalería, una truhanería? No hermanos, vamos a Isaías 35. Guárdate en santidad total, se puede.

Isaías 35:9 ⁹ No habrá allí león, ni fiera subirá por él, ni allí se hallará, para que caminen los redimidos. Andaremos caminando y pasará un león y casi nos dirá, shalom. Bendito es Él. Pero fíjate como los animales ya no serán feroces, pero habrá pecado en el hombre. Ahorita lo vamos a ver. Isaías 65:25 ²⁵ El lobo y el cordero serán apacentados juntos y el león comerá paja como buey; y el polvo será el alimento de la serpiente. No afligirán, ni harán mal en todo mi santo monte, dijo YAHWEH. Bendito es su nombre. Punto que sigue, esto es muy importante hermanos. Ahorita en la tierra hay opresión

de todo tipo, pero en el milenio no habrá opresión de ningún tipo, ni religiosa, ni política, ni social.

• **En el milenio no habrá opresión de ningún tipo, ni política, ni religiosa, ni social:**

Isaías 14:3-7 ³ Y en aquel día que YAHWEH te de reposo de tu trabajo y de tu temor, y de la dura servidumbre en que te hicieron servir, ⁴ pronunciaras este proverbio contra el rey de Babilonia, (recuerden, aquí profetizaron para su tiempo y para el milenio) y dirás: ¡Cómo paro el opresor, cómo acabó la ciudad codiciosa de oro! ⁵ Quebranto YAHWEH el báculo de los impíos, el cetro de los señores; ⁶ el que hería a los pueblos con furor, con llaga permanente, el que se enseñoreaba de las naciones con ira, y las perseguía con crueldad. ⁷ Toda la tierra está en reposo (eso solamente va a suceder en el milenio) y en shalom; se cantarán exaltaciones

a YAHWEH, y eso solamente será para el milenio, porque después de que vino Nabucodonosor y tomó Israel, no hubo cantos ¿verdad? Hobo puro sufrimiento ¿sí o no? Omein. Esta cita es específicamente para el milenio, digamos que Nabucodonosor, Babilonia, representa todo sistema político, social, religioso, que oprime a los hijos de Israel, pero eso se acabara, porque YAHWEH es bueno.

Isaías 42:6-8 ⁶ Yo YAHWEH te he llamado en justicia, y te sostendré por la mano; te guardaré y te pondré por pacto al pueblo, por luz a las naciones ⁷ para que abras los ojos de los ciegos, para que saques de la cárcel a los presos, y de la casa

de prisión a los que moran en tinieblas ⁸ Yo YAHWEH; este es mi nombre, y a otro no daré mi esplendor, ni mi exaltación a esculturas.

Está es una cita específicamente para el milenio, porque todos los que tenemos a YAHSUA HAMASHAIJ haremos esas cosa, bendito es su nombre.

Isaías 49:8-9 ⁸ Así dijo YAHWEH: En tiempo aceptable te oí, y en día de salvación te ayude, y te guardaré, y te daré por pacto al pueblo, para que restaures la tierra, para que heredes assoladas heredades; ⁹ para que digas a los presos: Salid a los que están en tinieblas: Mostraos. En los caminos serán apacentados, y en todas las alturas tendrán sus pastos. Bendito es el Abba kadosh, está cita es específicamente para el milenio hermanos, quiero que sepas que este estudio lo hice hace muchísimos años, no está hecho hace tres días, hace un año, dos, tres, cuatro, cinco, seis, no, este estudio está hecho desde hace muchos años, y lo digo para kavod de YAHSUA HAMASHIAJ, porque fui revizando cita por cita con mucho cuidado, pidiéndole al Eterno que me mostrará Zacarías 9:11-12 ¹¹ Y tú también por la sangre de tu pacto serás salva; yo he sacado tus presos de la cisterna en que no hay agua ¹² Volveos a la fortaleza, oh prisioneros de esperanza; hoy también os anuncio que os restaurare el doble. Y ahí viene ya sobre la casa de Judá y la casa de Israel unidas en el verso trece.

- **En el milenio todo será kadosh:**

Por eso hay que ser kadoshim desde ahora amados.

Isaías 35:8-9 ⁸ Y habrá ahí caballo y camino, y será llamado Camino de Santidad; no pasara inmundo por él, si o que él mismo estará sobre ellos; el que anduviese en ese camino, por torpe que sea, no se extraviara. ⁹ No habrá allí león, ni fiera pasará por él, ni allí se hallará, para que caminen los redimidos. Bendito es el Abba kadosh, todo será santo Isaías 4:3-4 ³ Y acontecerá que el que quedaré en Sion, (¿te das cuenta? Se está refiriendo ya al milenio) y el que fuere quedado en Jerusalén, será llamado santo/kadosh; todos los que en Jerusalén estén registrados entre los vivientes, (fíjate, registrados, porque va a haber una mortandad terrible hermanos, dos terceras partes morirán de todo el mundo, incluyendo la casa de Judá, y bendecimos a nuestros hermanos de la casa de Judá) ⁴ cuando el Señor lave las inmundicias de las hijas de Sion, y limpie la sangre en Jerusalén de en medio de ella, con espíritu de juicio y con espíritu de devastación. Porque viene y entonces será la batalla de Armagedón , y de eso también hay otra ministración.

Cuando vino YAHSUA Él sano cojos, mancos ¿cómo es eso de mancos?

Quiere decir que les hizo una mano, quiere decir que el Eterno, YAHSUA Es el Eterno, porque solamente Elohim puede hacer la creación ¿sí o no? Omein. Entonces eso se va a repetir otra vez en el milenio hermanos, si tú perdiste la vista te la va a restaurar. Si perdiste una pierna la volverás a tener, esto es

extraordinario hermanos, esto es algo hermoso, viene YAHSHUA, el Rey de la gloria.

Isaías 29:18-23 ¹⁸ En aquel tiempo los sordos oirán palabras del libro, y los ojos de los ciegos verán en medio de la oscuridad y de las tinieblas. ¹⁹ Entonces los humildes crecerán en alegría en YAHWEH, y aun los más pobres de los hombres se gozarán en el kadosh de Israel. ²⁰ porque el violento será acabado, y el escarnecedor será consumido; serán consumidos todos los que se desvelan para hacer iniquidad, (quiero decirles algo; esto no se está refiriendo a cuando YAHSHUA vino, porque cuando YAHSHUA vino había tantos malvados que hasta lo colgaron del madero. Pero cuando Él venga en el milenio, Él ya no viene para que lo abofeteen, Él viene como Rey de reyes y Señor de señores, HalleluYah. Entonces estás citas no te vayas a confundir por favor, estás citas, todo está bien estudiado desde hace muchos años, son para el milenio) ²¹ los que hacen pecar al hombre en palabra; los que arman lazo al que reprendía en la puerta, y pervierten la causa del justo con vanidad. ²² Por tanto, YAHWEH, que redimió a Abraham, dice así a la casa de Yakov: No será ahora avergonzado ahora Yakov, ni su rostro se pondrá pálido; ²³ porque vera a sus hijos, obra de mis manos en medio de ellos, que santifican mi nombre; y santifican al Kadosh de Yakov y temerán al Elohim de Israel. Todo esto se refiere al milenio. Bendito es el Abba kadosh.

Isaías 52:1 ¹ Despierta, despierta, vístete de poder, oh Sion; vístete tu ropa hermosa, oh Jerusalén, ciudad santa; porque nunca más vendrá a ti incircunciso ni inmundo. Nunca más, quiere decir el milenio. Ahorita ve allá a Yahrushalaim,

cantidad de idolatría por todos lados, templos católicos, apostólicos, romanos, de todas las denominaciones cristianas que quieras, es increíble, esta cita es exclusivamente para el milenio.

Isaías 60:21 ²¹ Y tu pueblo, todos ellos serán justos, para siempre heredarán la tierra; renuevos de mi plantío, obra de mis manos, para glorificarme.

Jeremías 31:23 ²³ Así ha dicho YAHWEH de los ejércitos, Elohim de Israel: Aun dirán esta palabra en la tierra de Judá y en sus ciudades, cuando yo haga volver sus cautivos: YAHWEH te bendiga oh morada de justicia, oh monte santo. Morada de justicia; y ahorita vamos para allá, ahí no caben los injustos, la gente mala y perversa no cabe en el milenio, por eso velo pensando ¿cómo estás?

Ezequiel 36:26-30 ²⁶ Os daré corazón nuevo, y pondré espíritu nuevo dentro de vosotros; y quitare de vuestra carne el corazón de piedra, y os daré un corazón de carne. ²⁷ Y pondré dentro de vosotros mi Espíritu y hare que andéis en mis estatutos, y guardéis mis preceptos, y los pongáis por obra. (ahora no se cumple esto todavía, en el milenio se cumplirá)²⁸ Habitareis en la tierra que di a vuestros padres, y vosotros me seréis por pueblo, y yo seré a vosotros por Elohim. ²⁹ Y os guardare de todas vuestras inmundicias; y llamare al trigo, y lo multiplicaré, y no os daré hambre. ³⁰ Multiplicaré así mismo el fruto de los árboles, y el fruto de los campos, para que nunca más recibiréis oprobio de hambre entre las naciones.

Ahorita muchos piensan que es esto, ahorita, no, todo esto ya será totalmente para el milenio, porque el hombre sigue siendo carnal, no quiere nada con el Eterno, muchos se dicen Judíos

ortodoxos y cumplen más cábala que Torá, muchos se dicen mesiánicos y hacen cosas que no deben, pero en el milenio nada de eso ocurrirá, tú ¿cómo estás? Yo ¿cómo estoy? Ustedes ¿cómo están? Analicemos esto por favor amada kehila.

Zacarías 8:3-4 ³ Así dice YAHWEH: Yo he restaurado a Sion, y morare en medio de Jerusalén; y Jerusalén se llamara Ciudad de la Verdad, (ahorita no puede ser llamado así, hay cantidad de idolatría) y el monte de YAHWEH de los ejércitos, Monte de Santidad. (Y ahorita hay hasta bares ahí y con prostitutas. Eso va a ser en el milenio, bendito es el Abba Kadosh) ⁴ Así ha dicho YAHWEH de los ejércitos:

Aun han de morar ancianos y ancianas en las calles de Jerusalén, cada cual con bordón en su mano por la multitud de sus días.

Zacarías 13:1-2 ¹En aquel tiempo habrá manantial abierto para la casa de David y para los habitante de Jerusalén, para la purificación del pecado de la inmundicia. (Y es que habrá tevilot/bautizos en el nombre de YAHSHUA HAMASHIAJ, para toda la gente que valla naciendo y a los doce años, todos a hacer arrepentimiento total, bendito es el Abba kadosh, eso va a ser en el milenio hermanos.) ² Y en aquel día, dice YAHWEH de los ejércitos, quitare de la tierra los nombres de las imágenes, y nunca más serán recordados; Y también hare cortar de la tierra a los profetas y al espíritu de inmundicia.

Sofonías 3:11 ¹¹ En aquel día no serás avergonzada por ninguna de tus obras con que te revelaste contra mí; porqué entonces quitare de en medio de ti a los que se alegran de tu

soberbia, y nunca más te ensoberbecerás en mi kadosh monte. Purificación total de Israel.

Zacarías 14:20-21 ²⁰ En aquel día (en aquel día, el milenio) estará grabado sobre las campanillas de los caballos:

SANTIDAD A YAHWEH; y las ollas de la casa de YAHWEH serán como los tazones del altar. ²¹ Y toda olla en Jerusalén y Judá será consagrada a YAHWEH de los ejércitos; y todos los que sacrificaren vendrán y tomaran de ellas, y conocerán ellas, y no habrá en aquel día más mercader en la casa de YAHWEH de los ejércitos. Por eso el Eterno puso en mi corazón, no hacer negocio con la palabra del Todopoderoso, bendito es su nombre ¿te das cuenta? Es la restauración hasta en eso, porque en el milenio no habrá negocio. Aquí tampoco, porque nosotros vamos hacia Yahrushalayim, siempre en cada servicio ani olej Yahrushalayim, anajnu olejim Yahrushalayim, yo voy hacia Yahrushalayim, nosotros vamos a Yahrushalayim. Los santos, piensa ¿cómo estás hermano? Piensa ¿cómo estás? Por favor.

- **En el milenio habrá una total justicia:**

Isaías 9:6-7 ⁶ Porque un niño nos es nacido, hijo nos es dado, y el principado sobre su hombro; y se llamará su nombre Admirable, Consejero, Elohim fuerte, Padre Eterno, Príncipe de Shalom. (Abba shel netzjá el Padre Eterno. Bendito es su nombre) ⁷ Lo dilatado de su imperio y la paz no tendrán limite, sobre el trono de David y sobre su reino, disponiéndolo y confirmándolo en juicio y en justicia desde ahora y para

siempre. Justicia total va a haber en el milenio Isaías 11:5 ⁵ Y será la justicia cinto de sus lomos, y la fidelidad ceñidor de su cintura. Si eso es en el cuerpo de YAHSHUA ¿Cuánto más en nosotros como sus seguidores, analicemos si seguimos a YAHSHUA.

Jeremías 23:5 ⁵ He aquí que viene días dice YAHWEH, en que levantaré a David renuevo justo, y reinará como Rey, el cual será dichoso, y harán juicio y justicia en la tierra. Ahora, aquí llegamos a un punto clave, ¿viene el rey David, sí o no? Lo que dice la biblia en general, es que no puede reinar más, ya nadie más, más que YAHSHUA, entonces cuando diga David se está refiriendo, porque no decirlo, a la descendencia de la casa de David, pero no como un descendiente físico porque Él es el Eterno, entonces ¿el rey David viene? Si, también, pero no viene como el rey, porque el Rey es YAHSHUA, el Melej hamelajim, el Rey de reyes ¿de acuerdo? Omein. Porque si nosotros vamos por ejemplo a Sofonías, veremos que dice: bueno viene el rey David, etcétera, pero no se está refiriendo al rey David como tal, porque el rey David ya no se puede sentar como rey, el Rey es YAHSHUA, y a David, a su memoria bendecimos. Zacarías 8:11-12 ¹¹ Mas ahora no haré con el remanente de este pueblo como en aquellos días pasados, dice YAHWEH de los ejércitos. ¹² Porque habrá simiente de paz; la vid dará su fruto, y dará su producto la tierra, y los cielos darán su rocío; y haré que el remanente de este pueblo posea todo esto.

El milenio ¿acaso nosotros ya estamos allá? No, y somos parte del remanente, los kadoshim, aclaro. Entonces como habrá justicia todos los impíos serán eliminados, todos, no habrá ni

un solo impío y aquel que se quiera revelar, fuego le va a caer, ahorita vamos a llegar allá.

• **No habrá enfermedades:**

Se te va a ir la artritis y la presión alta, la diabetes y cuanta cosa, bendito es el Abba kadosh, es que va a estar el Rey hermanos, YAHSUA reinando, valga la redundancia desde Yahrushalayim, recuerda que si quita toda maldición de la tierra, también es la enfermedad, no nada más los espinos y los abrojos y el dolor en las mujeres en los partos, Él va a quitar todo.

Isaías 33:20 ²⁰ Mira a Sion, ciudad de nuestras fiestas solemnes; tus ojos verán a Jerusalén, moradora de quietud, tienda que no será desarmada, ni serán arrancadas sus estacas, ni ninguna de sus cuerdas será rota.

Ahora, si eso va a hacer con una ciudad ¿Cuánto más con sus hijos? Y habrá nacimiento de niños y de todo

Jeremías 30:20 ²⁰ Y serán sus hijos como antes, y su congregación será delante de mí confirmada; y castigare a todos sus opresores.

¿Si lo leíste? Omein. HalleluYah.

Ahora en el 30:17 ¹⁷ Mas yo haré venir sanidad para ti, y sanaré tus heridas, dice YAHWEH; porque desechada te llamaron diciendo: Está es Sion, de la que nadie se acuerda. Todo será resuelto en el milenio, no habrá enfermedades. Y es que hay muchísimas citas más hermanos, muchísimas más; si eso va a hacer con las ovejas, imagínense con sus hijos, o sea sus ovejas son sus hijos, está una parábola.

Ezequiel 34:16 ¹⁶ Yo buscaré la perdida, y haré volver al redil a la descarriada; vendaré a la perniquebrada, y fortaleceré a la débil; más a la engordada y a la fuerte destruiré; (porque ellos comen como dice la Torá, que Israel engordo, zum) las apacentaré con justicia. Las va a apacentar con justicia a todas sus ovejas y Él les da sanidad total, bendito es el Rey de Israel.

Ezequiel 47:22 ²² Y echareis sobre ella suertes por heredad para vosotros, y para los extranjeros que moran entre vosotros, que entre vosotros han engendrado hijos; y los tendréis como naturales entre los hijos de Israel; echarán suertes con vosotros para tener heredad entre las tribus de Israel.

A ver explico y ahí van muchas cosas que nosotros no tenemos por qué decir: Oye Padre: ¿pero, porqué esto? No, tanta gente va a ver tanta bendición entre los Israelitas, escuchas bien, de las naciones, que muchos van a querer tener hijos con los Israelitas ¿Si se entendió aquí? Omein. Otra cosa es que YAHWEH lo permita. Es decir; van a querer tener hijos, pero sabemos que no debe de ser, al menos si son solteros y el Eterno dispondrá, pero vamos, a lo que voy es que no por que quieran tener hijos ya cualquiera se va a ir a acostar con una egipcia o una asiria, etcétera, no, no, no. Van a querer tener hijos por ver tanta bendición entre los hijos de Israel, pero todas las naciones serán bendecidas, gracias a YAHWEH a través de Israel. Vamos a Zacarias, esto ya lo ministre y está hablando de esta época incluye el milenio.

Zacarias 10:8 ⁸ Yo llamare con un silbido, y los reuniré, porque los he redimido; y serán multiplicados tanto como lo fueron antes.

Explico, ahorita la casa de Judá por más hijos que quieren tener y los bendecimos a todos y por eso oramos y ayunamos por la casa de Judá. Aunque quieren tener más hijos, no han podido superar el número que perdieron en el holocausto, grave ¿verdad? Pero en aquel día, (día, milenio), serán multiplicados tanto como fueron antes, HalleluYah. Entonces el silbido ya está, entonces no habrá enfermedades y nacerán niños en el milenio y todos a circuncidarlos al octavo día

- **Habrá plenitud del Ruaj HaKodesh:**

Habrá una gran plenitud del Ruaj HaKodesh, si ahorita tú sientes, y te estremeces y lloras por sentir el Ruaj HaKodesh, cuando este el milenio va a ser algo extraordinario. Isaías 32:15-17 ¹⁵ Hasta que sobre nosotros sea derramado el Espíritu de lo alto, y el desierto se convierta en campo fértil, y el campo fértil sea estimado por bosque. ¹⁶ Y habitará el juicio en el desierto, y en el campo fértil morara la justicia. (Ninguna de estas cosas sucede aunque ya la casa de Judá regreso a eretz Israel, ninguna de esas cosas) ¹⁷ y el efecto de la justicia será paz; y la labor de la justicia, reposo y seguridad para siempre. Estas citas se refieren al milenio hermanos, ahorita no se puede considerar eso, porque cohetes están llegando desde Gaza y la amenaza de Hezbolah, y la amenaza de esto y la amenaza del otro, ahorita no hay paz y se va a aumentar desgraciadamente todo esto en cuanto a la violencia, pero bueno. Vamos a Isaías. Isaías 44:3 ³ Porque yo derramaré aguas sobre el sequedal, y ríos sobre la tierra árida; mi

Espíritu derramare sobre tu generación, y mi bendición sobre tus renuevos. Se está refiriendo al milenio está cita.

Ezequiel 36:27 ²⁷ Y pondré dentro de vosotros mi Espíritu, y haréis que andes en mis estatutos, y guardéis mis preceptos, y los pongáis por obra.

Ahora es la época de la restauración, pero en ese tiempo hermanos habrá una plenitud y un conocimiento de YAHWEH como nunca ¿de acuerdo? Omein.

Ezequiel 37:14 ¹⁴ Y pondré mi Espíritu/Ruaj HaKodesh en vosotros, y viviréis, y os hare reposar sobre vuestra tierra; y sabréis que yo YAHWEH hablé, y lo hice, dice YAHWEH. Bendito es el Abba Kadosh.

Ezequiel 39.29 ²⁹ Ni esconderé más de ellos mi rostro; porque habré derramado de mi Espíritu/Ruaj HaKodesh sobre la casa de Israel, dice YAHWEH el Adón. Bendito es el Abba kadosh. Y después viene la construcción del templo acá y ese no es el templo que va a construir el anti Mashiaj, que quede claro hermanos preciosos, porque ahora todo está confundido, es Babel. Eso ya lo ministre, me refiero que a donde está el kotel, eso no es.

Ezequiel 11:19-20 ¹⁹ Y les daré un corazón, y un espíritu nuevo pondré dentro de ellos; y quitaré el corazón de piedra de en medio de su carne, y les daré un corazón de carne, ²⁰ para que anden en mis ordenanzas, y guarden mis decretos y los cumplan, y me sean por pueblo, y yo sea a ellos por Elohim.

- **Habrá más luz que nunca:**

Habrá más luz que nunca y por lo tanto más productividad, o sea está luz que vemos ahora no será como la del milenio; habrá siete veces más luz, bendito es su nombre. Isaías 4.5-6
⁵ Y creará YAHWEH sobre toda morada del monte de Sion, y sobre los lugares de sus convocaciones, nube y oscuridad de día, y de noche resplandor de fuego que eche llamas; porque sobre toda gloria habrá un dosel, ⁶ y habrá un abrigo para sombra contra el calor del día, para refugio y escondedero contra el turbión y contra el aguacero.

Explico: En la época de Noe, había alrededor vapor de agua ¿se acuerdan que esa ministración la di en Bereshit? Omein.

Y ese vapor de agua, por el pecado, etcétera, etcétera, el Eterno abrió las compuertas de los cielos y también las de la tierra y cayo todo ese vapor vuelto lluvia. Si la lluvia de ayer estuvo fuertísima aquí ¿Qué no sería el diluvio? Los gritos de las que se estaban ahogando y se quedaron fuera del arca.

Entonces ese vapor volverá a haber cuando YAHSHUA reine desde Yahrushalayim en el milenio, hasta el vapor de agua va otra vez a restaurar el Todopoderoso, bendito es su nombre.

Isaías 30:26 ²⁶ Y la luz de la luna será como la luz del sol, (imagínate) y la luz del sol siete veces mayor, como la luz de siete días, el día que vendaré YAHWEH la herida de su pueblo, y curare la llaga que Él causó. Esto está en Oseas. Entonces habrá siete veces más luz, tremendo, la luna será como la luz del sol, pero no nos van a lastimar los ojos, bendito es el Abba kadosh; vamos a Sofonías. Bendito es tu nombre Padre amado, tú eres precioso. Habrá un solo idioma, el

hebreo, el hebreo, por eso dice que los egipcios hablaran la lengua hebrea, por eso la restauración está en que todos aprendamos hebreo ¿de acuerdo? Omein.

Sofonías 3:9 ⁹ En aquel tiempo devolveré yo a los pueblos pureza de labios, para que todos invoquen el nombre de YAHWEH, para que le sirvan de común consentimiento. Es decir ahora las naciones no quieren, pero de la tercera parte que quede, el Eterno le devolverá pureza de labios y todos invocarán el nombre ¿de? YAHWEH, nada de que su nombre es “j” “c”, nada, nada, bendito es su nombre, habrá un solo idioma.

- **Se guardará el Shabbat:**

Y los que no guarden el Shabbat serán exterminados, bendito es el Abba Kadosh. Ahorita la gente se revela, pero YAHSHUA es el Rey

Isaías 66:23-24 ²³ Y de mes en mes, y de día de reposo,(o sea de Shabbat en Shabbat) en día de reposo, vendrán todos a adorar delante de mí , dijo YAHWEH ²⁴ Y saldrán, y verán los cadáveres de los hombres que se rebelaron contra mí; (o sea el que no guarde la Torá, será exterminado, rápido) porque su gusano nunca morirá, ni su fuego se apagará, y serán abominables a todo hombre. Bendito es el nombre de YAHWEH. Ya hemos leído que habrá paz y justicia, que los santos reinaremos. Pero vamos a leer esta cita.

No se admitirá rebeldía, ni una sola rebeldía, por eso en esta congregación se ministra así, que guardes la santidad. Isaías

29:20, esto ya lo leímos, pero quiero recalcarlo para que te vayas acostumbrando que obediente u obediente hermano, no se admitirá rebeldía.

Isaías 29:20 ²⁰ Porque el violento será acabado, y el escarnecedor será consumido; serán destruidos todos los que se desvelan para hacer iniquidad.

O sea todos los que maquilan, aquellos que murmuran, chismean, etcétera, etcétera. Ahora la pena de muerte está aquí, porque el Eterno a aquel que se revele contra Él, pena de muerte.

- **Los niños tendrán de cien años:**

Y aquí voy a aclarar algo que es muy importante porque a veces se mal interpreta

Isaías 65:20 ²⁰ No habrá más allí niño que muera de pocos días, ni viejo que sus días no cumpla; porque el niño morirá de cien años, y el pecador de cien años será maldito. O sea un niño puede llegar a los cien años, pero si el niño fuera malo y sus padres malos, el Eterno los extermina.

Ahora aclaro, los niños tendrán cien años y la edad será hasta mil años, porque todo será para eternidad hermanos. Adán fue creado para no morir, pero desgraciadamente por el pecado los años se fueron reduciendo hasta 175 años, después hasta setenta, ochenta años, como dice el Salmo 90:10. Pero en el milenio, si tú eres santo, mil años, bendito es el Abba kadosh ¿Qué es eso? La gloria del Eterno, el esplendor del Eterno.

Ahora, cuando dice aquí: No habrá más allí niño que muera de pocos días, ni viejo que sus días no cumpla; porque el niño

morirá de cien años, y el pecador de cien años será maldito. Se refiere 1.- a que los niños cien años, y hacia adelante, hacia mil años si se guardan en santidad, pero la tolerancia máxima, será de cien años para crecer espiritualmente. A ver, fíjense, que hermosura, la tolerancia para crecer espiritualmente será de cien años, o sea cien años de santificación, ¿no sé si me estoy dando a entender? Pero tú que ya tienes conocimiento hermano precioso, de la Torá, que ya sabes lo que es, te guardas en santidad, eso ya no es para ti, porque tú entras como kadosh, para reinar entre las naciones, o sea el Eterno te va a poner sobre ciudades y sobre naciones, pero eso solamente a los kadoshim, a los llamados, a los escogidos, a los puros; pero aquellos que nazcan en el milenio o que sean unos niños chiquitos, que pasen al milenio, la tolerancia máxima será de cien años, para que se vuelvan totalmente santos, puros, y si no se vuelven santos, el Eterno los va a exterminar ¿si quedo claro? Omein ¿si quedo claro verdad? Omein. Ahora, lo primero que se va a hacer en el milenio, es el juicio de las naciones, eso es lo primero que va a hacer el Eterno en el milenio, el juicio de las naciones. Vamos a Joel 3:2 ² Reuniré a todas las naciones y las haré descender al valle de Josafat, y allí entraré en juicio con ellas a causa de mi pueblo, y de Israel mi heredad, a quien ellas esparcieron entre las naciones, y repartieron mi tierra.

Fíjate muy bien que estamos en agosto, 24 de agosto del 2019 gregoriano y el 17 de septiembre de este año 2019 gregoriano, son las elecciones en Israel, despuesito el presidente Donald Trump y su yerno Jared Kushner, van a dar el plan de paz. Ya

sabemos que todo eso es mentira para Israel y el pueblo Palestino. Entonces a ver, ya van a repartir la tierra hermanos, atención, atención, Yom teruá, teruá, teruá, toque de sorpresa, de alarma, porque después de eso vendrá guerra, después vendrá el anti Mashiaj, y no pasara mucho tiempo y entonces vendrá YAHSHUA HAMASHIAJ, bendito es su nombre y va a llamar a las naciones, para que se presenten delante de Él y le va a decir al presidente “x” o “z” tú ¿Por qué te metiste con mi nación Israel? ¿tú porque repartiste mi tierra? Va a ser una vergüenza para todos, bendito es el nombre de YAHWEH, eso es lo primero que va a suceder, hermanos estamos viviendo los últimos tiempos, ponte las pilas como decimos aquí en México, ponte atento, atento, atento.

Isaías 2:4 ² Y juzgará entre las naciones, y reprenderá a muchos pueblos; y volverán sus espadas en rejas de arado, y sus lanzas en hoces; no alzará espada nación contra nación, ni se adiestrarán más para la guerra. Se acabo la guerra, porque llego YAHSHUA, HalleluYah.

Mateo 25:31-40 ³¹ Cuando el Hijo del Hombre venga en su gloria, y todos los santos ángeles con Él, entonces se sentará en su trono de gloria, ³² y serán reunidas ante Él todas las naciones; y apartará los unos de los otros, como aparta el pastor las ovejas de los cabritos ³³ Y pondrá a las ovejas a su derecha y los cabritos a su izquierda ³⁴ Entonces el Rey dirá a los de su derecha: Venid, benditos de mi Padre, heredad el reino preparados para vosotros desde la fundación del mundo ³⁵ Porque tuve hambre (se está refiriendo al pueblo de Israel) y me diste de comer; tuve sed, y me diste de beber; fui forastero, y me recogisteis ³⁶ estuve desnudo, y me cubristeis;

enfermo, y me visitasteis; en la cárcel, y vinisteis a mí. ³⁷ Entonces los justos le responderán diciendo: Señor, ¿Cuándo te vimos hambriento, y te sustentamos,, o sediento, y te dimos de beber? ³⁸ ¿Y cuando te vimos forastero, y te recogimos, o desnudo, y te cubrimos? ³⁹ ¿o cuando te vimos enfermo, o en la cárcel, y vinimos a ti? ⁴⁰ Y respondiendo el Rey les dirá: De cierto os digo que en cuanto lo hiciste a uno de estos mis hermanos más pequeños, (Israel) a mi lo hicisteis.

Bendito es el Abba Kadosh, por eso el Eterno le dijo a Abraham: El que te maldiga, yo lo maldeciré, el que te bendiga, yo lo bendeciré. El Eterno va a preparar un banquete, porque muchos han pensado que ya no volvemos a comer, sí, seas arrebatado (ahorita lo explico) con tu cuerpo transformado, vamos a volver a comer físicamente, YAHSHUA comió con su cuerpo glorificado, recuerda que Él es nuestro ejemplo. Entonces YAHSHUA va a ofrecer un banquete en Sion. Y si a ti te gusta la carne asada, kosher, lógico, eso, y su aguacate, su guacamole, etcétera, sus tortillas aquí, México.

Isaías 25:6 ⁶ Y YAHWEH de los ejércitos hará en este monte a todos los pueblos banquete de manjares suculentos, (allí hay que tener cuidado para leer) banquete de vinos refinados, de gruesos tuétanos y de vinos purificados. Y de grandes asados, ósea ricos asados y vino purísimo habrá en el milenio. Quiere el Eterno regocijarse con sus hijos que lo hemos obedecido y Él nos va a ofrecer un banquete, independientemente son las bodas del cordero, ese es un banquete aquí en la tierra, en el milenio ¿quieres estar ahí? Omein. Santo, santo, no se puede tener dos amos dice YAHSHUA HAMASHIAJ. Los

transformados en el natzal con su cuerpo transformado van a comer, vamos a comer, porque los ángeles comieron, y los perfectos que pasen al milenio, lógico también comerán, bendito es el nombre del Todopoderoso. Vamos a Lucas 22. Muchos se saborearon, yo también, hasta la babita, HalleluYah.

Lucas 22:28-29 ²⁸ Pero vosotros sois los que habéis permanecido con migo en mis pruebas. ²⁹ Yo, pues, os asigno un reino, como mi Padre me lo asigno a mí. Bendito es su nombre. En Genesis/Bereshit 18:1-8 Dice que en Mamre se presentó YAHWEH con los dos malajim/ángeles y comieron, y YAHSUA comió con su cuerpo glorificado, para que se entienda.

Lucas 24:43 ⁴³ Y ÉL lo tomo, y comió delante de ellos.

HalleluYah, y ya estaba su cuerpo glorificado. ¿omein?

Omein

Lucas 24:44 ⁴⁴ y les dijo: Estas son las palabras que os hablé, estando aun con vosotros: que era necesario que se cumpliese todo lo que está escrito de mí en la ley/torá de Moshé, en los profetas y en los Salmos. Bendito es su nombre, de hecho los que se casan con YAHSUA, comerán con su cuerpo transformado, y eso está en Apocalipsis 19:19, y no vamos para allá, porque eso ya lo hemos estudiado bastante. Lo vamos a seguir leyendo, eso es las cenas de las bodas del cordero, entonces tiene que haber una cena física como tal, aunque el reino de los cielos no es comida ni bebida, pero en este caso el Eterno tiene un plan para cada quien y para cada uno. Entonces está hablando aquí de alimento físico como tal.

• **En el milenio todos adorarán a YAHWEH y guardan lógico la Torá:**

Todos, y aquel que no, será exterminado, porque esta tierra le corresponde a Él, y esta es su casa, y alguien que quiere hacer lo que se le pegue la gana en la casa de YAHWEH, Él lo saca. Si está escrito, inclusive aquel hombre que llegó con una ropa que no era digna para las bodas ¿recuerdan? Omein.

Isaías 66:18-21 ¹⁸ Porque yo conozco sus obras y sus pensamientos; tiempo vendrá para juntar a todas las naciones y lenguas; y vendrán y verán mi gloria/esplendor. (Él va a juntar a todas las naciones) ¹⁹ y pondré en ellos señal, y enviaré de los escapados de ellos a las naciones, a Tarsis, a Fut, y Lud que disparan arco, a Tubal y a Javán, a las costas lejanas que no oyeron de mí, ni vieron mi gloria; y publicaran mi gloria entre las naciones. ²⁰ Y traerán a todos vuestros hermanos de entre todas las naciones, por ofrenda a YAHWEH, en caballos, en carros, en literas, en mulos y en camellos, a mi santo monte de Jerusalén, dice YAHWEH, al modo que los hijos de Israel traen la ofrenda en utensilios limpios a la casa de YAHWEH. ²¹ Y tomaré también de ellos para kohanim y levitas, dice YAHWEH. (Y aquí a una cita que se refiere a la nueva Yahrushalayim) ²² Porque como los cielos nuevos y la nueva tierra que yo hago permanecerán delante de mí dice YAHWEH, así permanecerá vuestra descendencia y vuestro nombre.

No está hablando aquí de que es una cita para la nueva Yarushalayim, sino que el profeta está viendo la nueva

Yahrushalayim, y dice: Así como voy a poner la nueva Yahrushalayim, yo voy a cumplir esto ¿no se si me di a entender hermanos? Omein ¿sí o no? Omein. Ya leímos está cita pero quiero que sea bien recalcada también. Hay citas que ya no vamos a leer, pero las más importantes, todo es importante, pero por así decirlo.

Isaías 9:7 ⁷ Lo dilatado de su imperio y la paz no tendrán límite, sobre el trono de David y sobre su reino, disponiéndolo y confirmándolo en juicio y en justicia desde ahora y para siempre. El celo de YAHWEH de los ejércitos hará esto. Él extenderá el reino. Vamos a Zacarías 14, y tú ya lo leíste, nada más lo vamos a ver, que todas las naciones subirán otra vez y adorarán a YAHWEH, ninguno se va a escapar, de decir: no, yo adoro a mis dioses, etcétera. Nada, porque ahorita vamos a ver que toda idolatría se va a acabar, toda idolatría se va a acabar, hasta el ego.

Zacarías 14:16 ¹⁶ Y todos los que sobrevivieren de las naciones que vinieron contra Jerusalén, subirán de año en año para adorar al Rey, a YAHWEH de los ejércitos, y a celebrar la fiesta de los tabernáculos/sukot.

Esta cita es específicamente para el milenio, ahora entienden porque me di prisa, porque también está pronosticado lluvia para hoy.

Zacarías 8:23 ²³ Así a dicho YAHWEH de los ejércitos: en aquellos días acontecerá que diez hombres de las naciones de toda lengua tomarán del manto/talit a un judío, a un Israelita, diciendo: Iremos con vosotros, porque hemos oído que Elohim está con vosotros.

HalleluYah, y entonces en la cita anterior ya vimos que los van a subir hasta en sus carros, en sus mulas, en sus, etcétera y los van a llevar hasta Yahrushalayim, y en las naves también. Vamos queremos ver a tú Rey, YASHUA, HalleluYah.

• **Habrá abundancia en todo:**

}

Isaías 7:21-22 ²¹Acontecerá en aquel tiempo, que criara un hombre una vaca y dos ovejas; ²² y a causa de la abundancia de leche quedarán, comerán mantequilla; ciertamente mantequilla y miel comerá el que quede en medio de la tierra. Con una vaca es suficiente, leche, buena leche, HalleluYah. Y mantequilla, tu pan zote con mantequilla, o sea que hermosura, una vaca y dos ovejas. La tercera parte y que sea santo, bendito es el Abba kadosh ¿cómo será el gobierno en el milenio? 1.- YAHWEH quien es YAHSHUA, reina y si Él reina todo sale bien, no hay ahí cosas feas ni nada de eso, ni gobiernos que se roben el dinero, vamos, va a estar el Rey, bendito es el Todopoderoso. Nuestra alma te exalta Abba, te exalta Abba Kadosh

Ezequiel 37:24-28 ²⁴ Mi siervo David será rey sobre ellos, y todos ellos tendrán un solo pastor; y andarán en mis preceptos, y mis estatutos guardarán, y los pondrán por obra.

(Pero recuerden aquí se está refiriendo a YAHSHUA) ²⁵ Habitarán en la tierra que di a mi siervo Jakov en la cual habitaron vuestros padres; en ella habitaron ellos, sus hijos y los hijos de sus hijos para siempre; y mi siervo David será

príncipe de ellos para siempre.²⁶ Y haré con ellos pacto de paz, pacto perpetuo será con ellos; y los estableceré y los multiplicaré, y pondré mi santuario entre ellos para siempre.

²⁷ Estará en medio de ellos mi mishkan, y seré a ellos por Elohim, y ellos me serán por pueblo.²⁸ Y sabrán las naciones, que yo YAHWEH santifico a Israel, estando mi santuario/mishkan, el bethamidash en medio de ellos para siempre.

Ahora vamos a suponer, perdónenme una idea; YAHSUA es el Rey, sí, ÉL es el Rey, pero vamos a suponer que al Rey YAHSUA le place poner al rey David como presidente municipal de Jerusalén, es un ejemplo, no estoy tan herrado, puede ser, pero que el rey David vuelva a reinar como rey total de todo, no porque es YAHSUA ¿si me doy a entender? Omein. Y perdónenme está locura, puede ser, porque para el Eterno no hay imposibles, entonces el gobierno será con vara de hierro, pero con mucho amor, entonces tú no tienes que temer, aquí te da miedo caer en disciplina, bueno ni miedo más bien.

Zacarías 14:19 ¹⁹ Esta será la pena del pecado de Egipto, y del pecado de todas las naciones que no subieren para celebrar la fiesta de los tabernáculos/sukot. O sea que aquel que no suba, pobre de él

• **Va a haber una gran prosperidad porque no habrá guerra:**

Todo lo que invierten los países en armas nucleares y de más, pues eso ya no va a haber, porque también voy a darles un tema del pre milenio, pero eso es, dentro, entra la batalla de Armagedón, entonces vamos a estas citas, aunque ya las leímos.

Isaías 2:4 ⁴ Y juzgará entre las naciones, y reprenderá a muchos pueblos; y volverán sus espaldas en rejas de arados, y sus lanzas en hoces; no alzará espada nación contra nación, ni se adiestrarán más para la guerra.

Isaías 11:6-9 ⁶ Morara el lobo con el cordero, y el leopardo con el cabrito se acostará; el becerro y el león y la bestia domestica andarán juntos, y un niño los pastoreará. ⁷ La vaca y la osa pacerán, sus crías se echaran juntas; y el león como el buey comerá paja. ⁸ Y el niño de pecho jugara sobre la cueva del áspid, y el recién destetado extenderá su mano sobre la cueva de la víbora. ⁹ No harán mal ni dañarán en todo mi kadosh monte; porque la tierra será llena del conocimiento de YAHWEH, como las aguas cubren el mar. ¹⁰ Acontecerá en aquel tiempo que la raíz de Isaí, la cual estará puesta por pendón a los pueblos, será buscada por las gentes; y su habitación será gloriosa.

Isaías 33:5-6 ⁵ Será exaltado YAHWEH, el cual mora en las alturas; lleno a Sion de juicio y de justicia. ⁶ Y reinarán en sus tiempos la sabiduría y la ciencia, y abundancia de salvación; el temor de YAHWEH será su tesoro. O sea, es que si amamos a YAHWEH prosperamos, Él lo dice ¿no? Omein.

¿Qué no será en el milenio? Habrá paz, prosperidad, es que si hay paz, hay prosperidad hermanos Isaías 54:13 ¹³ Y todos tus hijos serán enseñados por YAHWEH; y se multiplicará la paz de tus hijos. HalleluYah, bendito es el Abba kasdosh

Isaías 55:11-13 ¹¹ Así será mi palabra que sale de mi boca; no volverá vacía, sino que hará lo que yo quiero, y será prosperada en aquello para que la envié. ¹² Porque con alegría saldréis, y con paz seréis vueltos; los montes y los collados levantarán canción delante de vosotros, (y grábate esto y subráyalo por favor) y todos los árboles del campo darán palmadas de aplauso. (y tú con unas ganas que casi se te nota, o sea, quítate la amargura, quita todo eso porque los árboles van a aplaudir) ¹³ En lugar de la zarza crecerán ciprés, y en lugar de la ortiga crecerá arrayan; y será YAHWEH por nombre, por señal eterna que nunca será raída. Bendito es el Abba kadosh

Isaías 60:10 ¹⁰ Y extranjeros edificarán tus muros, y sus reyes te servirán; porque en mi ira te castigue, más en mi buena voluntad tendré de ti misericordia. O sea Él va a poner a la gente de las naciones a que construya para Israel, pero no como esclavos, dándoles la oportunidad de que se restauren, de que se rediman, de que adoren a YAHWEH y serán bien pagados ¿si se entiende? Omein. Hay cantidad de citas sobre eso, pero nos llevaría más tiempo todavía.

Isaías 65:22-25 ²² No edificaran para que otro habite, ni plantarán para que otro coma; porque según los días de los árboles serán los días de mi pueblo, y mis escogidos disfrutarán la obra de sus manos. ²³ No trabajarán en vano, ni

darán a luz para maldición; porque son linaje de los benditos de YAHWEH, y sus descendientes con ellos. (ya no habrá hijos de maldición, HalleluYah) ²⁴ Y antes que clamen, responderé yo; mientras aun hablan, yo abre oído. ²⁵ El lobo y el cordero serán apacentados juntos, y el león comerá paja como buey; y el polvo será alimento para la serpiente. No afligirán, ni harán mal en todo mi santo monte dijo YAHWEH. Entonces hay que ver el contexto de todas las citas, sin embargo muchas veces los profetas, profetizaron para su tiempo y para el tiempo actual o el tiempo del milenio o la nueva Yahrushalayim. Bendito es YAHWEH. Ezequiel 34:25-28 ²⁵ Y estableceré pacto con ellos de paz/shalom, y quitaré de la tierra las fieras; y habitarán en el desierto con seguridad, y dormirán en los bosques. ²⁶ Y daré bendición a ellas y a los alrededores de mi collado, y haré descender la lluvia en su tiempo; lluvias de bendición serán. (lluvias de bendición, no como la de ayer que fue de destrucción, no hay que confundir, por favor) ²⁷ Y el árbol del campo dará su fruto, y la tierra dará su fruto, y estarán sobre su tierra con seguridad, y sabrán que yo soy YAHWEH, cuando rompa las coyuntas de su yugo, y los libre de la mano de los que se sirven de ellos. Ezequiel 28:26 ²⁶ Y habitarán en ella seguros, y edificarán casas, y plantarán viñas, y vivirán confiadamente, cuando yo haga juicios en todos los que los despojan en sus alrededores; y sabrán que yo soy YAHWEH su Elohim. Oseas 2:18 ¹⁸ En aquel tiempo haré para ti pacto con las bestias del campo, con las aves del cielo y con las serpientes de la tierra; y quitaré de la tierra arco y espada y guerra, y te haré dormir segura. Está

cita me gusta mucho, todas las citas, pero hay citas que llegan al alma, HalleluYah.

• **Todo será lleno del esplendor de YAHWEH:**

Ahora sí ya se cansaron, yo también, pero HalleluYah sigamos adelante.

Isaías 24:23 ²³ La luna se avergonzará, y el sol se confundirá cuando YAHWEH de los ejércitos reine en el monte de Sion (milenio) y en Jerusalén, (milenio) y delante de sus ancianos sea esplendoroso. Es una forma poética del profeta decir: Le va a dar pena a la luna y al sol, como si les diera pena a la luna y al sol: Está gobernando el Todopoderoso en la tierra ¿no se si me doy a entender? Omein. Porque va a venir con toda su gloria.

Isaías 4:2 ² En aquel tiempo el renuevo de YAHWEH será para hermosura y gloria, y el fruto de la tierra para grandeza y honra, a los sobrevivientes de Israel. Subraya, sobrevivientes, la tercera parte hermanos.

Isaías 35:2 ² Florecerá profusamente, y también se alegrará y cantará con júbilo; la gloria del Líbano le será dada, la hermosura del Carmelo y de Sarón. Ellos verán la gloria de YAHWEH, la hermosura del Elohim nuestro.

Isaías 40:5 ⁵ Y se manifestará la gloria de YAHWEH, y toda carne juntamente la verá; porque la boca de YAHWEH ha hablado.

Isaías 60:1-9 ¹ Levántate, resplandece; porque ha venido tu luz, y la gloria de YAHWEH ha nacido sobre ti. ² Porque he

aquí tinieblas cubrirán la tierra, y oscuridad las naciones; más sobre ti amanecerá YAHWEH, y sobre ti será vista su gloria.

³ Y andarán las naciones a tu luz, y los reyes al resplandor de tu nacimiento. (o sea, todos sometidos a YAHWEH) ⁴ Alza tus ojos alrededor y mira, todos esos se han juntado, vinieron a ti; tus hijos vendrán de lejos, y tus hijas serán llevadas en brazos.

⁵ Entonces veras, y resplandecerás; se maravillará y ensanchara tu corazón, porque se haya vuelto a ti multitud del mar, y las riquezas de las naciones hayan venido a ti. (lo que sucedió cuando salieron de Egipto) ⁶ Multitud de camellos te cubrirá; dromedarios de Madián, y de Efa; vendrán todos los de Saba; traerán oro e incienso, y publicarán exaltación a YAHWEH. ⁷ Todo el ganado de Cedar será juntado para ti; carneros de Nevaiot te serán servidos; serán ofrecidos con agrado sobre mi altar, y glorificaré la casa de mi gloria. ⁸

¿Quiénes son estos que vuelan como nubes, y como palomas a sus ventanas? (esto ya está ministrado en el profeta Isaías, búsqüenlo por favor) ⁹ Ciertamente a mi esperaran los de la costa, y las nubes de Tarsis desde el principio, para traer tus hijos de lejos, su plata y su oro con ellos, al nombre de YAHWEH tu Elohim, al kadosh de Israel, que te ha glorificado.

Entonces, todos llevarán la riqueza hacia Yahrushalayim, porque la riqueza, el dueño del oro y la plata es YAHWEH.

• **No habrá idolatría:**

Grabemos esto muy bien, nada, nada de idolatría Isaías 31:7 ⁷ Porque en aquel día arrojará el hombre sus ídolos de plata y sus ídolos de oro, que para vosotros han hecho vuestras manos pecadoras. Tremendo.

Isaías 2:18 ¹⁸ Y quitará totalmente los ídolos.

Ahorita hay cantidad de idolatría en Israel y en todos lados. Isaías 30:22 ²² Entonces profanaras la cubierta de tus esculturas de plata, y la vestidura de sus imágenes fundidas de oro; las apartaras como trapo asqueroso; ¡Sal fuera! Les dirás. HalleluYah, y eso es lo que cada hermano está haciendo de los que está viniendo a los pies de YAHSHUA HAMASHIAJ, quemando toda su idolatría. Bendito es el Abba Kadosh, pero en el milenio absolutamente nada de idolatría en todo el mundo.

Ezequiel 36:25 ²⁵ Esparciré sobre vosotros agua limpia, y seréis limpiados de todas vuestras inmundicias; y de todos vuestros ídolos os limpiaré.

Ezequiel 37:23 ²³ Ni se contaminarán ya más con sus ídolos, con sus abominaciones y con todas sus rebeliones; y los salvare de todas sus rebeliones con las cuales pecaron, y los limpiare; y me serán por pueblo, y yo a ellos por Elohim. Zacarías 13:2 ² En aquel día, dice YAHWEH de los ejércitos, quitare de la tierra los nombres de las imágenes, y nunca más serán recordados; y también haré cortar de la tierra a los profetas y al espíritu de inmundicia.

Se refiere a los falsos profetas, los falsos profetas, los papas, todo aquel que ha llevado al pueblo a la idolatría.

• **Habrá consuelo del Ruaj HaKodesh:**

Y tú dirás ¿Por qué, si va a estar YAHSUA? Pero vamos a suponer que un padre tuvo un hijo y ese hijo fue rebelde y el Eterno lo mato, lo extermina, ese papá va a tener consuelo. Fue un decir he, porque los papas somos los encargados de la educación de nuestros hijos.

Isaías 51:3 ³ Ciertamente consolará YAHWEH a Sion; consolará todas sus soledades, y cambiara su desierto en paraíso, y su soledad en huerto de YAHWEH; (se está refiriendo a la gente, lógico, no va a consolar a un monte ¿verdad?) se hallará en ella alegría y gozo, exaltación y voces de canto. HalleluYah.

Isaías 12:1-2 ² En aquel día dirás: Cantaré a ti, oh YAHWEH; pues aunque te enojaste contra mí, tu indignación se apartó, y me has consolado. ² He aquí Elohim es salvación mía; me aseguraré y no temeré; porque mi fortaleza y mi canción es YAHWEH, quien ha sido salvación para mí. Bendito es el Abba Kadosh

Isaías 66:13-14 ¹³ Como aquel a quien consuela su madre, así os consolare yo a vosotros, y en Jerusalén tomareis consuelo.

¹⁴ Y veréis, y se alegrara vuestro corazón, y vuestros huesos reverdecerán como la hierba; y la mano de YAHWEH para con sus siervos será conocida, y se enojara contra sus enemigos. Bendito es el Abba Kadosh. Toma fuerza hermano, vamos a seguir estudiando, HalleluYah.

Sofonías 3:18 ¹⁸ Reuniré a los fastidiados por causa del largo tiempo; tuyos fueron, para quienes el oprobio de ella era una carga. ¹⁹ He aquí en aquel tiempo yo apremiare a todos sus

opresores; y salvaré a la que cojea, recogeré a la descarriada; y os pondré por exaltación y por renombre en toda la tierra.²⁰ En aquel tiempo yo os traeré, en aquel tiempo os reuniré yo; pues os pondré para renombre y para exaltación entre todos los pueblos de la tierra, cuando levante vuestro cautiverio delante de vuestros ojos, dice YAHWEH. Se está refiriendo totalmente al milenio.

- **Quitará todos los defectos físicos:**

Va a quitar todos los defectos físicos ¿de acuerdo? Omein. Ya lo leímos pero es importante recalcarlo hermanos, todos los defectos físicos se van.

Isaías 29:18-19¹⁸ En aquel tiempo los sordos oirán las palabras del libro, y los ojos de los ciegos verán en medio de la oscuridad y de las tinieblas.¹⁹ Entonces los humildes crecerán en alegría en YAHWEH, y aun los más pobres de los hombres se gozarán en el kadosh de Israel.

Isaías 35:3-6³ Fortaleced las manos cansadas, afirmad las rodillas endebles.⁴ Decid a los de corazón opacado: Esforzaos, no temáis; he aquí que vuestro Elohim viene con retribución, con pago, Elohim mismo vendrá, y os salvará.⁵ Entonces los ojos de los ciegos serán abiertos, y los oídos de los sordos se abrirán.⁶ Entonces el cojo saltará como un ciervo, y cantará la lengua del mudo; porque aguas serán cavadas en el desierto, y torrentes de soledad.

Si eso sucedió cuando vino YAHSHUA , pero todavía su cuerpo no había sido exaltado; ahora viene para reinar con

todo su esplendor, ¿Cuánto más? Si en ese tiempo Él hizo milagros, todos los que tengan defectos físicos, HalleluYah. Por algo el Eterno es Eterno.

Isaías 61:1-2 ¹ El Espíritu de YAHWEH el Adón está sobre mí, porque me ungió YAHWEH; me ha enviado a predicar las buenas nuevas a los abatidos, a vendar a los quebrantados de corazón, a publicar libertad a los cautivos, y a los presos apertura de la cárcel; ² a proclamar el año de la buena voluntad de YAHWEH, y el día de la venganza del Elohim nuestro; a consolar a todos los enlutados.

Jeremías 31:8 ⁸ He aquí yo los hago volver de la tierra del norte, y los reuniré de los fines de la tierra, y entre ellos ciegos y cojos, la mujer que está en cinta y la que dio a luz juntamente; en gran compañía volverán acá.

Esté es un estudio para gente que ama la Torá. Y Él sanara a todos, bendito es el Abba kadosh Él viene pronto ¿estamos preparados?

Sofonías 3:19 ¹⁹ He aquí, en aquel tiempo yo apremiaré a todos tus opresores; y salvaré a la que cojea, y recogeré a la descarriada; y os pondré por exaltación y por renombre en toda la tierra.

Se está refiriendo a seres humanos, lógico. Cuando YAHSHUA vino dio salud a los cojos, a los mudos, a los ciegos, a los paralíticos; Él viene y reina por mil años ¿cómo no va a hacer las mismas cosas y aún mayores? Porque Él es el mayor de todas las maneras, pero en aquel tiempo veremos su gloria. Ahora, quiero terminar el estudio hoy.

• **Habr  un pleno conocimiento del Ruaj HaKodesh:**

Un pleno conocimiento de la Tor , el Ruaj HaKodesh ense ara a todos Tor , el Ruaj HaKodesh directamente ense ando a todos, y entonces si est  el Esp ritu de sabidur a, de inteligencia, de consejo, de poder, de conocimiento y de temor y es YAHSHUA mismo reinando aqu  en la tierra  c mo no va a haber todo eso?  de acuerdo? Entonces analicemos la cita.

Isa as 11:1-2 ¹ Saldr  una vara del tronco de Isa , y un v stago reto ara de sus ra ces. ² Y reposar  sobre  l el Esp ritu de YAHWEH; Esp ritu de sabidur a y de inteligencia, Esp ritu de consejo y de poder, Esp ritu de conocimiento y de temor de YAHWEH.

Isa as 41:18-20 ¹⁸ En las alturas abrir  r os, y fuentes en medio de los valles; abrir  en el desierto estanques de aguas, y manantiales de aguas en la tierra seca. ¹⁹ Dar  en el desierto cedros, acacias, arrayanes y olivos; pondr  en la soledades cipreses, pinos y boj es juntamente. ²⁰ para que vean y conozcan, y adviertan y entiendan todos, que la mano de YAHWEH hace esto, y que el kadosh de Israel lo creo. Eso s  hay ya ahora, pero no con el esplendor que va a haber en el milenio, porque ahora no hay santidad hermanos, hay takanot, hay mandamientos rab nicos, pero santidad, Tor , Tor , no hay; hay mucha c bala.

Isa as 54:13 ¹³ Y todos tus hijos, todos, ser n ense ados por

YAHWEH; y se multiplicará la paz de tus hijos. ¿tú quieres eso? Omein ¿tú quieres eso para tus hijos? Omein. Entonces mantente en santidad, en santidad.

Isaías 2:2-3 ²Acontecerá en lo postrero de los tiempos, que será confirmado el monte de la casa de YAHWEH como cabeza de los montes, y será exaltado sobre los collados, y correrán a él todas las naciones. ³ Y vendrán muchos pueblos, y dirán: Venid y subamos al monte de YAHWEH, a la casa del Elohim de Yakov; y nos enseñara sus caminos, caminaremos por sus sendas. Porque de Sion saldrá la ley/Torá, y de Jerusalén la palabra de YAHWEH.

Isaías 12:2-6 ² He aquí Elohim es salvación mía; me aseguraré y no temeré; porque mi fortaleza y mi canción es YAHWEH, quien ha sido salvación para mí. ³ Sacaréis con gozo aguas de las fuentes de la salvación. ⁴ Y diréis en aquel día: Cantad a YAHWEH, aclamad su nombre, haced celebres en los pueblos sus obras, recordar que su nombre es engrandecido. ⁵ Cantad Salmos a YAHWEH, porque ha hecho cosas magnificas; sea sabido esto por toda la tierra. ⁶ Regocíjate y canta, oh moradora de Sion; porque grande es en medio de ti el kadosh de Israel.

Isaías 26:8-12 ⁸ También en el camino de tus juicios, oh YAHWEH, te hemos esperado; tu nombre y tu memoria son el deseo de nuestra alma. ⁹ Con mi alma te he seseado en la noche, y en tanto que me dure el espíritu dentro de mí, madrugaré a buscarte; porque luego que hay juicios tuyos en la tierra, los moradores del mundo aprenden justicia. ¹⁰ Se mostrara piedad al malvado, y no aprenderá justicia; en tierra

de rectitud hará iniquidad, y no mirara a la majestad de YAHWEH. ¹¹ YAHWEH tu mano está alzada, pero ellos no ven; verán al fin, y se avergonzarán los que envidian a tu pueblo; y tus enemigos fuego los consumirá. ¹² YAHWEH, tú nos darás paz, porque también hiciste en nosotros todas nuestras obras.

Isaías 29:20 ²⁰ Porque el violento será acabado, y el escarnecedor será consumido; serán destruidos todos los que se desvelan para hacer iniquidad.

Isaías 30:20-21 ²⁰ Bien que os dará el Señor pan de congoja y agua de angustia, con todo, tus maestros nunca más te serán quitados, sino que tus ojos verán a tus maestros. ²¹ Entonces tus oídos oirán a tus espaldas palabra que diga: Este es el camino, andad por él; y no echéis a la mano derecha, ni tampoco torzáis a la mano izquierda.

Isaías 32:3-4 No se ofuscarán entonces los ojos de los que ven, y los oídos de los oyentes oirán atentos. ⁴ Y el corazón de los necios entenderá para saber, y la lengua de los tartamudos hablará rápida y claramente.

Todas estas citas dicen que habrá un conocimiento pleno de Elohim, cosas que ahora no entendemos, entenderemos hermanos.

- **Habr  total protecci3n en el milenio:**

¿Qui3n nos va a proteger? YAHSHUA HAMASHIAJ mismo, entonces vamos a ir a esta cita. Muchas citas ya las leamos, pero es para que veas que tambi3n entran en otros puntos.

Isaías 41:8-12 ⁸ Pero t , Israel, siervo m o eres; t , Yakov, a quien yo escog , descendencia de Abraham mi amigo. ⁹ Porque te tome de los confines de la tierra, y de tierras lejanas te llam , y te dije: Mi siervo eres t ; te escog  y no te desech . ¹⁰ No temas, porque yo estoy contigo; no desmayes, porque yo soy tu Elohim que te esfuerzo; siempre te ayudar , siempre te sustentar  con la diestra de mi justicia. ¹¹ He aqu  que todos los que se enojan contra ti ser n avergonzados y confundidos; ser n como nada y perecer n los que contienden contigo ¹² Buscaras a los que tienen contienda contigo, y no los hallar s; ser n como nada, y como cosa que no es, aquellos que te hacen la guerra.

Y se sigue ministrando, en todo el tiempo que YAHWEH es nuestro guardador, habr  una total protecci3n.

Isaías 62:8-9 ⁸ Jur  YAHWEH por su mano derecha, y por su poderoso brazo: Que jams dar  tu trigo por comida a tus enemigos, ni beber n los extraos el vino que es fruto de tu trabajo, ⁹ si no que los que lo cosechan lo comer n, y exaltar n a YAHWEH; y los que lo vendimian, lo beber n en los atrios de mi santuario.

Jeremías 23:6 ⁶ En sus días será salvo Judá, he Israel habitará confiado; y este será su nombre con el cual le llamaran: YAHWEH, justicia nuestra

Ezequiel 34:27 ²⁷ Y el árbol del campo dará su fruto, y la tierra dará su fruto, y estarán sobre su tierra con seguridad; y sabrán que yo soy YAHWEH, cuando rompa las coyuntas de su yugo, y los libre de la mano de los que se sirven de ellos.

Amós 9:15 ¹⁵ Pues los plantaré sobre su tierra, y nunca más serán arrancados de su tierra que yo les di, ha dicho YAHWEH Elohim tuyo.

Ahora está allá la casa de Judá, nosotros vamos para allá.

Zacarías 8:14-15 ¹⁴ Porque así a dicho YAHWEH de los ejércitos: Como pensé haceros mal cuando vuestros padres me provocaron a ira, dice YAHWEH de los ejércitos, y no me arrepentí ¹⁵ así al contrario he pensado hacer el bien a Jerusalén y a la casa de Judá en estos días; no temáis.

Zacarías 9:11-12 ¹¹ Y tú también por la sangre de tu pacto serás salva; yo he sacado tus presos de la cisterna en que no hay agua. ¹² Volveos a la fortaleza, oh prisioneros de esperanza; hoy también os anuncio que os restaurare al doble.

Pero, por favor, comprométanse a leerlo. Ahora, una cita que a lo mejor algunos no van a querer que lea yo, pero la voy a leer, es otro punto.

- **Habrá trabajo para todos:**

-Oiga Roeh, yo pensé que un angel iba a ordeñar la vaca y yo echado en una maca, echándome aire con un periódico. -Ya no va a haber periódicos, no, vamos a tener que trabajar, estas citas sí las vamos a leer. Bendito es el Abba kadosh.

Isaías 62:8-9 ⁸ Juró YAHWEH por su mano derecha, y por su poderoso brazo: Que jamás daré tu trigo por comida a tus enemigos, ni beberán los extraños el vino que es fruto de tu trabajo; ⁹ sino que los que lo cosechan lo comerán, y exaltarán a YAHWEH; y los que lo vendimian, lo beberán en los atrios de mi mishkan. O sea en los patios del Bet hamikdash. Habrá trabajo. Voy terminando y damos todá rabá a YAHWEH.

Isaías 65:21 ²¹ Edificarán casas, y morarán en ellas; plantarán viñas, y comerán el fruto de ellas. Ya lo leímos, pero quiere decir que habrá trabajo. Y termino con esta cita, les digo, lo del milenio es para muchos días más.

Jeremías 31:5 ⁵ Aun plantaras viñas en los montes de Samaria; (¿se dan cuenta? La casa de Israel) plantarán los que plantan, y disfrutaran de ellas. Está hablando del milenio, y bueno, no sé, hay una cita en especial que a mí me gusta mucho, o sea todas las citas me gustan mucho, todas, pues es la Tanaj, es la palabra del Todopoderoso, pero, vamos otra vez a Isaías 7 y terminamos, y damos todá rabá al Eterno, perdón, este es un tema del milenio muy rápido, pero es que si no, nos gana el tiempo, aquí en Tehuacán está lloviendo mucho y no queríamos que ustedes se quedaran sin la palabra, ahí tienes ya el tema, va a estar en YouTube, en la página Gozo y Paz,

en audio, y pronto con la ayuda de varios hermanos, en escrito, en varios idiomas, ya tienes ahí todas las citas. Mira esta cita cuando yo empecé a estudiar el milenio a mí me gustó muchísimo.

Isaías 7:21-22 ²¹ Acontecerá también en aquel tiempo, que criara un hombre una vaca y dos ovejas ²² y a causa de la abundancia de leche que darán, comerá mantequilla y miel comerá el que quede en medio de la tierra.

Recuerda se refiere a dátiles, higos, etcétera. Va a haber una abundancia tremenda, no va a haber la leche bautizada, la leche adulterada, o sea que es más agua.

-¿Qué toma tu niño?

-Leche.

-Pero, pues ¿Cuál leche? Parece agua eso, es agua, no es leche. Entonces será leche bronca, aquí le llamamos en México así, leche de vaca que huele a establo, y los que tenemos bigotes, nos quedan oliendo a establo, jajaja, y la barba a establo, lógico nos lavamos después, pero no hay como esa leche con el café.

-No Roeh, yo prefiero mi leche, quien sabe qué. -No, esa leche no sirve; esta leche es la que sirve, y exaltamos al Eterno hermanos.

¡¡¡HalleluYah!!!